
Comitato Genitori Liceo Statale G.M. Colombini – Via Beverora n. 51 – Piacenza 

 

Verbale di Assemblea del Comitato dei Genitori del 9 gennaio 2024 

 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno martedì 9 del mese di gennaio alle ore 21:00 si è riunita 

l’Assemblea dei Rappresentanti dei Genitori e dei Genitori del Liceo Statale G.M. Colombini tramite 

piattaforma Teams convocata tramite avviso apparso sul sito in data 3/01/24 e in bacheca in data 

08/01/2024, con il seguente ordine del giorno: 

 

1) Presentazione del Comitato e delle sue finalità  

2) Progetti storici del Comitato 

3) Idee per progetti futuri 

4) Rinnovo cariche Direttivo CG 

5) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti n. 13  Genitori. 

 

La riunione si apre alle ore 21.10. 

 

Punto 1_ Presentazione del Comitato e delle sue finalità  

 

La Presidente Serena Nocivelli  prende la parola per illustrare, con l'aiuto di alcune slide, la natura 

del Comitato, la sua genesi storica, la sua composizione, quali i suoi compiti e le sue finalità. 

Il Comitato Genitori del Liceo Colombini è nato nell’aprile 2019 e trova il suo fondamento normativo 

nel D.lgs. 297/1994. Alla guida del Comitato c’è un Direttivo che si compone della Presidente Serena 

Nocivelli, di un Vicepresidente Lorenzo Buscarino e di una Segretaria Valentina Rossi. 

Il Comitato promuove la collaborazione dei genitori con gli altri componenti della scuola. I suoi 

principi cardine sono: partecipazione, rappresentanza, consapevolezza, comunicazione, trasparenza, 

relazione, corresponsabilità, condivisione, promozione, rete. 

Il Comitato Genitori è un organismo di coordinamento della rappresentanza nell’ambito dell’istituto, 

con possibilità di formulare indicazioni e proposte. 

Il Comitato ha una sua pagina Facebook: 

https: //www.facebook.com/103314505194065/posts/103396285185887/ 

Un Gruppo Facebook: : 

https: //www.facebook.com/groups/2480832472211828/permalink/2481217958839946/ 

E’ presente sul Sito Istituzionale del Liceo Colombini al seguente percorso: Servizi > Famiglie e 

studenti > Comitato Genitori 

E’ contattabile tramite mail: comitatogenitoricolombini@gmail.com 

E’ possibile richiedere di essere inseriti nei Gruppi Whatsapp suddivisi per anno di frequenza, 

indipendentemente dall’indirizzo. All’interno di questi gruppi le comunicazioni del Direttivo arrivano 

ai genitori attraverso un passaggio di informazioni a cascata che parte dagli amministratori e tramite 

i genitori rappresentanti arriva a tutti i genitori. Viceversa i genitori che intendono avere supporto, 

informazioni o contatti con il Comitato potranno farlo sia via mail che attraverso i gruppi Whatsapp 

di appartenenza.  

 

Punto 2_Progetti storici del Comitato 

 

Serena Nocivelli prosegue quindi a presentare ai genitori i due progetti più longevi del Comitato: il 

mercatino dei libri usati, iniziato nel 2019 e proseguito negli anni con successo tanto che l’estate 

scorsa si è riusciti ad organizzare ben 5 appuntamenti tra giugno e settembre ed il progetto Do ut Des. 

Quest’ultimo è un progetto volto a recuperare da studenti ed ex studenti libri scolastici che non 
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utilizzano più per donarli alla scuola affinché gli stessi libri, opportunamente catalogati (anche con 

l’aiuto di studenti che possono vedersi riconosciute le ore ai fini del monte ore per il PCTO) possano 

essere ridistribuiti tra i ragazzi. 

 

Punto 3_ Idee per progetti futuri 

 

La signora Nocivelli introduce questo punto raccontando di come negli anni sia maturata una 

collaborazione sempre più importante con la Dirigente scolastica che ci ha nel tempo dimostrato 

apprezzamento. Sono diversi i momenti di incontro che si hanno con lei nel corso dell’anno scolastico. 

Così come la stessa DS ha richiesto la presenza del Comitato in diversi momenti importanti per la 

vita della scuola: Premiazione degli studenti donatori del Progetto Do ut Des; presenza agli Open Day 

per dare la nostra testimonianza come genitori, presenza all’incontro di Maggio con le future classi 

prime. 

Si ritiene importante, come obiettivo per il futuro, mettere sempre più in contatto le famiglie, per il 

tramite dei rappresentanti di classe, con i genitori che siedono in Consiglio di Istituto, che è l’organo 

esecutivo della scuola, a differenza del Comitato genitori che ha un compito esclusivamente 

propositivo. Per questo si pensa di organizzare, altri incontri come quello fatto di recente fra i 

rappresentanti di classe ed i genitori rappresentanti in Consiglio di Istituto. 

Sempre per quanto riguarda i progetti futuri fra le proposte già avanzate figurano il Progetto Giratime, 

iniziativa del Comune di Piacenza ed il Progetto sul pavimento pelvico. 

Idee per progetti futuri avanzati al Comitato dai genitori: 

- Visita all’Istituto dei Ciechi di Milano 

-  TEST di ingresso università (TOLC-C e simili) 

- Orientamento: incontri con genitori che si offrono di parlare ai ragazzi della loro professione 

- Progetti su malattia sessualmente trasmissibili/dipendenze/cyberbullismo 

- Diploma europeo di informatica (ECDL/ICDL) 

- PCTO in collaborazione con il FAI 

- Affiancamento nella promozione e comunicazione delle iniziative ed attività già in essere 

(PCTO Confindustria- job shadowing) 

 

Punto 4_ Rinnovo cariche Direttivo CG 

 

Si procede quindi al rinnovo delle cariche del Comitato: Serena Nocivelli e Lorenzo Buscarino si 

dicono disponibili a continuare nei loro ruoli, mentre Valentina Rossi chiede se qualcuno le vuole 

subentrare nel ruolo di Segretaria. Non essendoci nessuno disponibile Valentina Rossi rimane in 

carica per il ruolo di Segretaria. 

 

Punto 5 _ Varie ed eventuali 

 

Francesca Cella, genitore rappresentante della classe 2SUB, riferendosi all’idea di progetto in cui un 

genitore porta ai ragazzi la sua professionalità, propone un incontro incentrato sull’educazione 

finanziaria. Suggerisce di cercare, magari attraverso la pagina Facebook, un genitore commercialista, 

tributarista o che lavori in un CAAF per parlare di temi legati alle prime questioni finanziarie che un 

ragazzo può trovarsi ad affrontare (apertura di un conto corrente, la busta paga, la dichiarazione dei 

redditi, i tributi locali, ecc…) 

Lorenzo Buscarino interviene ricordando come la Preside Ferri abbia manifestato interesse per questa 

proposta così come  fa piacere che la stessa trovi apprezzamento anche nei genitori. 

Buscarino dice che l’idea di questo progetto nasce dalla riflessione che forse nei giovani c’è un po’ 

di scollamento fra la loro vita da liceali e quello che è il mondo del lavoro, per questo motivo, sentire 

adulti che raccontino della loro esperienza reale può essere utile ed importante. 

 



Non essendovi altro da aggiungere e nessuno richiedendo più la parola, la riunione si conclude alle 

ore 22. 

 

 

 

 

 


